

6. Newsletter vom 12.11.08

Guten Tag liebe Leserin und lieber Leser,

Sie erhalten nun den **sechsten** Newsletter der BiP, der in unregelmäßiger Reihenfolge erscheint. Verbesserungsvorschläge sind herzlich willkommen – ebenso Informationen Ihrerseits.

Viel Spaß beim Lesen.

Siegbert Bruders

+++++

Arbeitsgruppe und Leitbild

Unsere **Arbeitsgruppe** "Ökologie und Tourismus" hat sich inzwischen sechs Mal getroffen. Die ersten vier Leitsätze sind fertig und müssen nur noch redaktionell überarbeitet werden. Weitere werden noch in den kommenden 4 Wochen hinzukommen – so dass wir im Januar 2009 in einer öffentlichen Bürgerversammlung das **Leitbild** vorstellen und diskutieren können.

Die etwa 4 wöchige Verschiebung ist notwendig, da das Leitbild auf Anraten von Matthias Beyer einem Tourismus - Fachmann aus Berlin (siehe auch unten) um einige Punkte erweitert werden sollte.

+++++

Matthias Beyer von Mascontour

Im nächsten Jahr wird Lübeck mit der Entwicklung eines „**Integrierten Stadtentwicklungs-Konzepts**“ (**ISEK**) beginnen. Dies soll die Grundlage für die weitere städtebauliche Planung der Hansestadt sein. Klar, das wir Priwall und die BiP dabei sind. Hierfür brauchen wir auch den Rat von Fachleuten. Ein solcher ist **Matthias Beyer** von **Mascontour**.

Mascontour ist ein Beratungsunternehmen im Bereich Tourismus und Regionalentwicklung mit sehr guten Referenzen. Herr Beyer kann sich vorstellen uns zu unterstützen – dies jedoch nicht gänzlich kostenlos (benötigt werden ca. 1500,--€).

Wir trafen uns mit Herrn Beyer am 3.11.08 in Berlin, um von ihm Unterstützung für die aktuelle Entwicklung des Leitbildes zu erhalten. Diese haben wir auch schon (kostenlos) bekommen.

+++++

Spaziergang mit der LINKEN – Fraktion am 25.10.08

Der zweite Spaziergang im Rahmen der Herbstkampagne „Geheim geplant – jetzt wird enttarnt“ fand mit **den LINKEN** statt. Die Fraktion der Linken und andere Mitglieder der Partei kamen um zu sehen - und zogen ihre Schlüsse:

O-Ton: Wir sind gegen die Absperrung einiger Straßen auf dem Priwall, gegen die Rodung des Waldes und gegen die Verlegung des Kanuvereins. Nach der Begehung haben wir den Eindruck, dass der Priwall als Naherholungszentrum erhaltenswert ist. Wir treten wie die Bürgerinitiativen für eine behutsame Bebauung ein. Die jetzt angelaufenen Baumaßnahmen sind gerade noch vertretbar, um den Priwall als ökologisches Erholungsgebiet zu nutzen", sagt die Fraktionsvorsitzende der Linken Antje Jansen. Die Linken unterstützen auch ansonsten die Arbeit der BiP z.B. durch kleine Anfragen.

+++++

Spaziergang mit der CDU – am 29.11.08

Für den **29.11.08** hat die BiP die CDU-Fraktion eingeladen. **Treffpunkt 11 Uhr** Fähre auf Travemünder Seite, Bitte zahlreich erscheinen.

+++++

BI behutsame Priwallentwicklung e.V. (BiP)

Spaziergang mit der Grünen-Fraktion am 8.11.08

Am Sonnabend den 8.11.08 wollte die BiP mit **der Grünen – Fraktion** spazieren gehen. Durch einen Übermittlungsfehler konnte an diesem Tag jedoch nur Lilo von Holt, die wir herzlich begrüßt haben. Auch die Grünen unterstützen die Positionen der BiP natürlich inhaltlich. Sie wollen **überhaupt keine** weitere Bebauung auf dem Priwall.

Wir werden den Spaziergang aber nachholen. Und zwar am: **Sonntag, den 30.11.08**, ab 15 Uhr ab der Handwerkskammer. Auch hier bitten wir um zahlreiches Erscheinen. Der Spaziergang wird die Fortsetzung der im August begonnenen Reihe „**Travemünder Perspektiven**“ sein

+++++

5. Waldplausch

Im Anschluss an den Spaziergang mit Lilo trafen wir uns zum **5. Waldplausch**. Diesmal auf dem Reiterhof Matzen, da die Feuerwehr ihre Räumlichkeiten selber benötigte.

Besprochen wurde der **aktuelle Stand der Arbeitsgruppe** und Neues aus den Verwaltungen. So wurde der BiP zunächst eine erneute Einsicht in Unterlagen der Stadtverwaltung verwehrt – die Bauverwaltung wich aber nach ein paar Tagen von dieser Position wieder zurück. Möglicherweise hat ja ein Brief des Rechtsanwalts diesen Sinneswandel herbeigeführt.

+++++

Uni-Kiel, Fachbereich Ökologie:

Die BiP konnte das **Ökologie - Zentrum der Universität Kiel** als Unterstützer gewinnen. Herr **Professor Dierssen** ist der Leiter des Zentrums und der Fachmann für Ökologie schlechthin.

Die BiP möchte Ihn, Matthias Beyer von Mascontour und die Professorin für Stadt- und Regionalplanung der TU-Berlin Frau Prof. Pahl-Weber für die Entwicklung eigener Konzepte für den Priwall gewinnen. Sollte die TU zusagen, werden wir im Januar / Februar mit diesen Fachmenschen eine große Bürgerversammlung abhalten.

+++++

Neuigkeit:

An der Mecklenburger Landstrasse 14 befindet sich der neue Informationkasten der BiP mit den neuesten Informationen. Bitte informieren Sie hierüber auch Ihre Nachbarn und andere Interessierte.

+++++